

Bürgerstiftung Rottweil

20 "Corona-Helden" geehrt

Stefanie Siegmeier 28.06.2021 - 15:40 Uhr



Carolyn Burkard und Boris Braun von der Bürgerstiftung Rottweil freuen sich auf viele "Corona-Helden". Foto: Siegmeier Foto: Schwarzwälder Bote

Soziales: Bürgerstiftung Rottweil kürt 20 "Corona-Helden" / Anerkennung für viele schöne Aktionen

Viele Menschen haben sich mit Beginn des Lockdowns im vergangenen Jahr über Wochen für ihre Nachbarn, Hilfebedürftige und Risikogruppen engagiert. Die Bürgerstiftung Rottweil hat nun 20 "Corona-Helden" gekürt.



Rottweil. Die Coronapandemie hat das gesellschaftliche Leben seit dem vergangenen Jahr völlig auf den Kopf gestellt. Der Alltag war plötzlich ein anderer. Gerade in diesen Zeiten gab es aber viele Menschen, die ihr ehrenamtliches Engagement einbrachten, Masken nähten, die Wärmestube unterstützten, Einkaufsdienste übernahmen, und so manches mehr. Die Bürgerstiftung Rottweil hatte deshalb ein besonderes Projekt gestartet, um dieses Engagement entsprechend zu würdigen. Sie suchte "das Gesicht des Ehrenamts" und besondere "Corona-Helden". "Es sind viele schöne Einsendungen eingegangen. Wir haben insgesamt 20 ausgesucht", informiert Stiftungspräsident Boris Braun.

Dieser Tage werden die "Corona-Helden" nicht nur von der Bürgerstiftung mit jeweils 100 Euro geehrt, sondern sie sind auch auf Instagram und Facebook mit ihren Aktionen beschrieben. Auch Carolyn Burkard, Mitglied des Stiftungsvorstands, freut sich über die vielfältigen Einsendungen, "die keinesfalls selbstverständlich sind", wie sie betont. Das Engagement verdiene hohen Respekt und Anerkennung. Es seien zwar 1000 Euro weniger ausgeschüttet worden als geplant war, "aber es möchte auch nicht jeder mit seinem Engagement in die Öffentlichkeit gerückt werden", sagt Braun. Für viele sei dies einfach selbstverständlich. Es habe auch einige "Corona-Helden" gegeben, die ihre 100 Euro gleich wieder einem guten Zweck zugeführt haben, berichten Carolyn Burkard und Boris Braun. "Damit haben sie gleich erneut etwas Gutes getan".

"Es war und ist die Hilfe von Freiwilligen gefragt, die ehrenamtlich für Personen der Risikogruppen einkaufen, sich ehrenamtlich engagieren,

Anzeige



Beilharz Haus - Ökologischer Hausbau
Beilharz ist Ihr Hausbaupartner in Baden-Württemberg. Wir verwirklichen Ihren ureigenen Traum vom Wohnen.



Endlich aufatmen
in Klassen- & Lehrerzimmern, Warte- & Behandlungsräumen, Mensen & Kitas. Die MAICO Luftreiniger mit Hepa Filter und CO2 Ampel sorgen für gesunde Luft!



Hörgeräte Vogt Altensteig



Hörgeräte Vogt Bad Wildbad